



Pièces	2 Pièces
Superficie	68 m²
Référence	CS8022
Prix	244 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Rare et exclusif et au calme, dans une zone pavillonnaire et au dernier étage (3/3) d'une petite résidence très bien entretenue, très lumineux 2p d'angle traversant de plus de 50m² avec terrasse profonde et vue panoramique vendu meublé. Il est équipé comme suit : cuisine aménagée (frigo congélateur, plaque, évier, four, hotte) avec porte coulissante donnant sur un vaste séjour prolongé par une terrasse profonde à la vue panoramique, une chambre, wc séparés et salle de douche indépendante, le tout agrémenté d'un parking en sous sol et places visiteurs à disposition des résidents. Vous serez ...

Rare and exclusive and quiet, in a suburban area and on the top floor (3/3) of a small, very well-maintained residence, very bright 2p corner apartment of over 50m² with deep terrace and panoramic view sold furnished. It is equipped as follows: fitted kitchen (fridge-freezer, hob, sink, oven, extractor fan) with sliding door opening onto a large living room extending onto a deep terrace with panoramic views, bedroom, separate wc and separate shower room, with basement parking and visitor spaces available to residents. You'll love the peaceful location, yet so close to shops and city life. The ...

COOL VIBES PROPERTIES

- 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

